

Sesión Municipal

En segunda convocatoria, con asistencia de nutrido número de consejeros, se declara abierta la sesión por el compañero Félix Torres. Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se da lectura a numerosas instancias que van incorporándose a las Comisiones correspondientes.

Comité de evacuación

Con motivo de una petición del Comité de Villa del Río, solicitando del Ayuntamiento atiende a los evacuados de dicha población, el compañero Presidente explica las gestiones llevadas al efecto con el Consejo Provincial para que éste, relevando al nuestro del contingente perceptivo para el arreglo del camino de San Carlos del Valle, aporte íntegro el coste de dicha obra y se dé trabajo inmediatamente. Añade que para ello considera necesario el nombramiento de una Comisión que se traslade a Valencia.

El compañero Baeza dice a la Presidencia que está conforme con la Comisión siempre que se puntualice la gestión que ha de llevar, a fin de evitar que los nombrados vayan a un asunto y luego resulte que traer resueltos cuatro.

Sánchez-Carrasco replica fuertemente al compañero comunista, afirmando que como valdepeñero y miembro del Consejo Municipal se congratularía de que la Comisión resolviese no cuatro sino veinte asuntos. Añade que el compañero Baeza tendría derecho a censurar a aquellos miembros que en viaje oficial se dediquen a politiquiar, pero que él, como no es capaz de hacerlo, honradamente pensando no puede suponer que sus compañeros falten a sus deberes. Termina invocando la armonía del Frente Popular y combatiendo las suspicacias y las segundas intenciones que en esta hora grave tanto dañan a nuestra causa.

A tal objeto, promuévese animado debate en el que interviene la Presidencia, que corroborando las manifestaciones de Sánchez-Carrasco, cita los numerosos asuntos que el Consejo tiene pendientes, tales como Hospitales, Abastecimiento, etcétera. Al fin, queda nombrada la Comisión compuesta del Al-

calde, López Tébar, Pintado, Gerineldo López, Francisco Sánchez, Roque Toledo y Tomás Sánchez.

Intercambios

Baeza pregunta a la Presidencia si salen víveres de Valdepeñas y Félix Torres, minuciosamente, explica la situación de nuestro pueblo en relación con la mayoría de la provincia. A continuación, Sánchez-Carrasco, haciéndose eco de las manifestaciones anteriores, habla sobre el perjuicio que se nos causa por la constante salida de artículos no compensada en razón a la estrecha vigilancia ejercida en las demás poblaciones, y requiere máxima autoridad para la Comisión de Abastos.

Tomás Sánchez denuncia el envío de unas facturaciones por Panificadora y la Presidencia, tras de aclarar el compañero Pintado el objeto de esos envíos, hace mención de que los intercambios han resuelto muchos problemas en Valdepeñas, especialmente el del pan. El debate adquiere máximo interés y en él intervienen nuevamente Baeza y Sánchez Carrasco. Marcelino Astiz habla en el sentido de que esta cuestión debiera tratarse en el Frente Popular. Afirma que la Comisión de Abastos vigila, muy de cerca, los intercambios de Panificadora y que ellos no aspiran a ninguna estatua, sino únicamente a que en este pueblo no falte el pan ni otros artículos de primera necesidad.

Cifuentes defiende la gestión de Panificadora y alude a las relaciones del Gerente. Tras de preguntar el compañero Baeza si la cuestión es de orden administrativo o político, Sánchez-Carrasco solicita que se armonicen las sugerencias de la Presidencia y del Partido Comunista. En tal sentido, se acuerda que esta cuestión se resuelva en el seno de la Comisión de Abastos.

Terminamos con la intervención de López Tébar que nos habla de las deficiencias del Matadero y de las jaulas para los gatos y los perros. La Presidencia sonríe, mira al reloj y.... ¡a las diez y cuarto! se levanta la sesión.

Cosas Municipales

No hemos sido atendidos

Hemos hecho pública en esta sección de ORIENTACION una queja lógica y razonable referente a la fuente de la Plaza de la República, dirigida al Municipio de Valdepeñas. No se nos ha hecho caso. Peor para los municipales. Nosotros hemos cumplido con nuestro deber señalando un defecto de fácil corrección que perjudica al buen nombre de Valdepeñas.

No hemos sido atendidos y los que vengan a nuestra ciudad y vean la fuente de nuestra principal plaza rodeada de pinchos, pensarán... y no bien de ello.

A nosotros no nos alcanza la culpa. Los que pueden evitarlo no lo hacen. Ellos sabrán por qué, pues serán los responsables del mal concepto que, por este hecho, se forme de Valdepeñas.

Otras quejas

Los árboles de las calles, plazas y paseos de nuestra población y hasta los del Parque, no son respetados ni vigilada su conservación por nadie.

Los muchachos con piedras, latas y hierros atacan a sus ramas y los destrozan por coger la flor de las acacias llamada vulgarmente «pan y queso».

Esto, además del deterioro que para el árbol supone y que indica una falta grave de cultura, ocasiona también daño a los transeúntes al exponerlos a ser heridos por los «proyectiles» que los chiquillos lanzan contra las ramas del árbol.

Compañeros del municipio ¿no podría esto evitarse?

También hemos observado, en varias ocasiones, que los conductores de caballerías, cuando las llevan del ramal, lo hacen por las aceras en vez de hacerlo por la calzada o sea por medio de la calle, que es el sitio destinado para ello.

Que los ciclistas, asimismo, van con su máquina a todo correr, también por las aceras y los paseos y no por el centro de las calles.

Y los portadores de carros de mano, hacen, idénticamente lo mismo que los anteriores, siendo probables atropelladores de los vecinos y estropeadores de las fachadas de los edificios.

Todos ellos «abusando de un libertinaje» que no es tolerable y molestando al ciudadano peatón «en su legítimo derecho» de caminar por las aceras, sin riesgo de posibles accidentes, puesto que es el sitio para él destinado y no para los que abusivamente se lo usurpan.

¿Sería muy difícil para los camaradas del Ayuntamiento corregir estos abusos?

El doctor Martínez Saldise ha fallecido

El día 12 del corriente falleció en Madrid el prestigioso doctor Martínez Saldise, padre de nuestro querido amigo don Régulo, vicepresidente de la Junta Municipal de Izquierda Republicana de Madrid.

Era el doctor Martínez Saldise un ciudadano modelo, ejemplo de médicos, cuyos servicios y trabajos en bien de la Humanidad están bien patentes en su obra, premiada varias veces con la Cruz de Beneficencia de primera y segunda clases.

Reciban todos sus familiares la expresión de nuestra más sentida condolencia, particularmente nuestro compañero Régulo Martínez, a quien acompañamos en su dolor por doble motivo: por la muerte de su padre y por las heridas que él padece a consecuencia de los execrables sucesos de Barcelona, donde le sorprendieron los acontecimientos realizando una brillante campaña de propaganda en nombre de Izquierda Republicana y en beneficio y defensa de la República democrática.

En nombre de la Agrupación de Izquierda Republicana de Valdepeñas, que tanto quiere a su correligionario, le testimoniamos nuestro pésame sincero y el deseo fervoroso de verle pronto totalmente restablecido, para que sus entusiasmos republicanos sigan desarrollándose en la tribuna y en la Prensa.

Visado por la Censura